

Schwarzwälder Bote, 24.12.2015

Jahressplitter

Der 14-jährige Darius Finkner organisiert im März gemeinsam mit Kevin Dilper und anderen Freunden ein **Benekonzert** in der Baiersbrunner Marienkirche zugunsten des Kinderhauses Luftikus.

Nach umfangreichen Umarbeiten erstrahlt die **Lautiuskirche** in Besenfeld wieder in neuem Glanz. Zur Weihung gibt es im März einen feierlichen Gottesdienst.

Der neu gestaltete **Dorfplatz** in Schwarzenberg wird im April mit einem zünftigen Fest eingeweiht. Viele hatten dabei eingebracht und kräftig mitgeholfen.

Seewalds Bürgermeister Richard Müller startet in seiner zweiten Amtsperiode: Im April wird Müller, der alleiniger Kandidat war, mit 94,5 Prozent der Stimmen **erneut** gewählt.

Ein 49-Jähriger wird Ende Juli in einer Wohnung in Baiersbronn Opfer einer **Messeracke**, an deren Folgen er im Krankenhaus stirbt.

Drei neue Fahrzeuge werden im Mai offiziell an die Feuerwehr Seewald übergeben. Bei der Feier wird auch das **neue Feuerwehrmagazin** in Göttel-



Das Stück »Das Kaffeehaus« von Carlo Goldoni bringt die Neue Studiobühne bei Freilichtaufführungen im Juli im Klosterhof in Klosterreichenbach auf die Bühne und trifft damit den Geschmack des Publikums.

Foto: Braun